

*Im Leben nicht mehr bei uns,
jedoch für immer in unseren Herzen.*

Berührt von den vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied
von unserer Mutter, Grosi und Urgrosi

Frieda Eichholzer-Frauenfelder

sagen wir ein herzliches **DANKE**

dem Altersheim Rosengarten Kleinandelfingen,
wo sich unsere Mutter sehr wohl gefühlt hat

Pfarrer A. Goerlich für die Besuche
und die persönlichen Worte bei der Beisetzung
die zahlreichen Karten und Geldspenden ans Heks
für die grosszügigen Geldspenden, die wir der
Freundin von Sabine Eichholzer,
Anastacia Mulei, Leiterin des MWISO Kinder-
zentrums in Nairobi, zukommen lassen

sowie den vielen Verwandten und Bekannten,
die Mutter all die Jahre besucht haben und sie
an ihrem Leben teilnehmen liessen.

Hünikon, im Januar 2021

Die Trauerfamilie